
 

 

 
 
 
 
 
 

 
LE SECRET POUR OUVRIR LES COEURS 

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm:  

ُ أنَ يهَْدِيَهُ يشَْرَحْ صَدرَْهُ لِلِْْسْلََمِ   فمََن يرُِدِ اللَّه

‘Faman Yuridi Allāhu 'An Yahdiyahu Yashraĥ Şadrahu Lil'islām’, Ainsi, quiconque 

Allah veut guider, Il ouvre sa poitrine à l'Islam (Coran  06:125). Ṣadaqa Llāhu l-'Aẓīm. 

Lorsqu'Allah Azza wa-Jalla veut du bien à un serviteur, Il جل جلاله ouvre son cœur vers l'Islam. Il 
se contente de l'Islam. Celui qui est satisfait de l'Islam sera heureux de tout. 

Les gens recherchent le bonheur. Allah 'Azza wa-Jalla dit que le bonheur est dans 

l'Islam. Pour que le cœur soit en paix, seulement quand Allah جل جلاله vous souhaite du bien et 
ouvre votre cœur vers l'Islam, vous serez heureux. Sinon, vous vous sentirez serré dans 
votre poitrine et vous aurez l'impression que votre âme vous monte à la gorge. 

Si le cœur n'est pas ouvert, s'il n'y a pas de paix dans le cœur, quoi que vous lui 
donniez de l'extérieur, il ne se sentira pas mieux. Il ne sera pas satisfait. Il ne sera ni soulagé 
ni heureux. Quoi que vous lui donniez de l'extérieur, cela ne fonctionnera pas. Seul l'iman 
qui vient de l'intérieur soulage le cœur. Il ouvre le cœur. Le reste de ce que vous donnez de 
l'extérieur, le Kufr et la méchanceté, ne font qu'empirer les choses. La situation empire. Il 
n'y a pas de bénéfice, mais du mal. 

Allah 'Azza wa-Jalla l'a créé ainsi et le veut ainsi. Mais Allah 'Azza wa-Jalla a montré 
la voie aux gens afin qu'ils se tournent vers cette voie. C'est un secret d'Allah 'Azza wa-Jalla. 

Il جل جلاله connaît Son جل جلاله œuvre Lui-même جل جلاله. Nous ne la connaissons pas. Nous ne pouvons pas 
interférer dans l'œuvre d'Allah 'Azza wa-Jalla. 

Le résultat est ce qui est important. Par conséquent, pour que les gens se 
débarrassent des difficultés, de la tristesse et du chagrin, ils doivent se tourner vers Allah 
'Azza wa-Jalla. Ils doivent aller directement vers Allah 'Azza wa-Jalla.  

 



 

 

 

 

 

 

 

Quiconque se tourne vers Lui جل جلاله, Allah 'Azza wa-Jalla dit : " Si Mon serviteur 
s'approche de Moi, Je m'approcherai de lui ". Certes, la grandeur d'Allah 'Azza wa-Jalla ne 
correspond pas à notre imagination. 

 Son جل جلاله corps n'est pas comme le corps de quoi que ce soit. ََشَيْءَ  كَمِثْلِهَِ لَيْس ', 'Laysa 
kamithlihi shay'un', 'Il n'y a rien qui lui soit semblable' (Coran 42:11). Rien ne lui ressemble 

 se tourne vers le جل جلاله Allah ,جل جلاله Mais le sens est que lorsqu'un serviteur se tourne vers Allah .جل جلاله
serviteur. 

Un serviteur doit faire des efforts. Si le serviteur est paresseux et fait tout mais 
s'efforce ensuite d'ouvrir son cœur et de le rendre beau, il n'atteindra rien. Ce n'est que 

lorsqu'il se tourne vers Allah 'Azza wa-Jalla et demande Son جل جلاله agrément, que son cœur 

s'ouvrira et sera soulagé. Qu'Allah جل جلاله ouvre nos cœurs insha'Allah. Qu'ils soient remplis de 
la lumière de l'Iman. Quand ils sont remplis de lumière, il y a toutes sortes de bonté et de 
beauté. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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